
Pièces 2 Pièces

Superficie 30 m²

Référence W2704

Prix 149 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Votre  agence  vous  propose  en  exclusivité,  à  Menton  quartier  Riviera,  au  sein  du

Riviera Palace, splendide résidence de grand standing avec gardien et magnifique

jardin  arboré.  Dans  un  cadre  verdoyant,  au  clame,  cet  appartement  de  type  2

pièces, sans vis à vie, orienté Nord-Ouest.L'appartement se compose d'un séjour

avec cuisine, une belle chambre, salle d'eau avec WC.Appartement au calme, idéal

pour  tous  types  de  projet.Une  cave  en  sous-sol  accompagne  ce  bien.Les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

Géorisques : www.georisques.gouv.fr.

Your agency has an exclusive offer for you in Menton's Riviera district, at the heart

of  the  Riviera  Palace,  a  splendid  luxury  residence  with  janitor  and  magnificent

wooded  garden.  In  a  green,  peaceful  setting,  this  2-bedroom  apartment  faces

north-west  and  is  not  overlooked.The  apartment  comprises  a  living  room  with

kitchen, a beautiful  bedroom and a shower room with toilet.Airy,  bright and quiet,

this apartment is ideal for any type of project.A basement cellar accompanies this

property.Information on the risks to which this  property is  exposed is  available on

the Géorisques website: ...
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Contacter l'agence
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